

Garceta Común (*Egretta garzetta*)



Foto: A. Navarrete

¿Cómo es? Esta pequeña garza es un ave pelecaniforme de la familia Ardeidae fácil de observar en las lagunas de la charca de Suárez. Se distingue por su plumaje blanco níveo, su pico negro y sus patas negras con dedos amarillos. Durante el periodo nupcial, los adultos adornan su nuca o píleo con dos largas, estrechas y puntiagudas plumas. También se engalanan el pecho con largas plumas vaporosas. Son aves muy acuáticas que se suelen encontrar en pequeños bandos en aguas someras y tranquilas. Mueven con una pata la vegetación del fondo de las lagunas y cuando sale su presa la caza con un veloz ataque. Aunque se considera invernante en nuestra reserva, se puede ver durante todo el año ya que hay ejemplares no reproductores que se quedan durante el verano. Esta especie fue masacrada desde el siglo XVII a finales del XIX debido a la moda de utilizar sus plumas para adornar los sombreros de señora.

¿Qué come? Peces pequeños, reptiles, batracios, gusanos, crustáceos, moluscos e insectos.



Invernante



Abundante

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez



GESTIÓN DEL TERRITORIO
Y MEDIO AMBIENTE

Diciembre 14